

L'Université d'État Lobatchevski de Nijni Novgorod a lancé l'Université d'été internationale «Biodiversité de l'eau et évaluation de la qualité de l'eau»

25.07.2024

22 juillet 2024 L'Université d'État Lobatchevski de Nijni Novgorod a lancé l'Université d'été internationale «Biodiversité de l'eau et évaluation de la qualité de l'eau», qui se tient pour la première fois dans la région de Nizhny Novgorod dans le cadre du projet «Université multidisciplinaire d'été» du Réseau Universitaire Russo-Africain (RAFU) avec le soutien du ministère de la science et de l'enseignement supérieur de la Fédération de Russie. (unn.ru)



Les participants sont 15 étudiants internationaux et diplômés d'universités russes de sept pays africains : le Botswana, le Zimbabwe, le Kenya, la Côte d'Ivoire, le Tchad, l'Ouganda et l'Éthiopie.

Deux semaines intéressantes attendent les étudiants : découverte de Nijni Novgorod et de la région, conférences et master-classes, cours pratiques dans les laboratoires de l'Institut de biologie et de biomédecine de l'université nationale de Nijni Novgorod, ainsi qu'une visite à la station biologique «Staraya Pustyn».

«La station biologique «Staraya Pustyn» est un endroit incroyablement beau et unique. Le thème du programme est lié à la biodiversité des écosystèmes aquatiques et à l'évaluation de leur qualité, et la station biologique est située juste à côté du système de lacs karstiques. C'est le meilleur endroit pour apprendre les méthodes d'étude des masses d'eau, se familiariser avec les organismes qui y vivent, pratiquer la surveillance environnementale et l'évaluation de la qualité de l'eau.



Selon Alexander Bedny, vice-recteur chargé des activités internationales et du réseautage à l'UNN, dans le cadre des activités de RAFU, de nouveaux programmes de partenariat avec des universités africaines sont lancés, des programmes de réseau, des programmes de double diplôme sont créés et des initiatives telles que des cours d'été sont lancées. «L'école d'été pour les étudiants internationaux est toujours une fenêtre sur l'université, c'est l'occasion de présenter le potentiel éducatif et scientifique de l'université, de montrer la ville, la région, de raconter l'histoire de la Russie. De plus, bien sûr, c'est une excellente occasion de s'entraîner à communiquer en russe», a ajouté le vice-recteur.



Source : unn.ru

«Au cours de l'université d'été, les étudiants étrangers acquerront des compétences pour étudier et préserver la biodiversité des ressources en eau de la planète. Ce travail deviendra un exemple positif de coopération entre la Russie et les pays africains dans le domaine de l'écologie. Il renforcera les liens d'amitié et contribuera au développement de la science, de l'éducation et de la culture au niveau international», - Oleg Trofimov, recteur de l'Université d'État Lobatchevski de Nijni Novgorod.